

Besuch in der Einsatzstelle Nationalpark Böhmisches Schweiz

18.12.2020 IJFD

Mindestens einmal im Jahr besuchen wir unsere Freiwilligen in ihren Einsatzstellen. Es ist wunderbar auf diese Weise einen Eindruck vor Ort zu bekommen und zu erleben, wie sich Freiwillige in ihren Einsatzstellen entwickeln. Im Gespräch thematisieren wir mit den Freiwilligen: Stärken, Herausforderungen und Perspektiven für die Zukunft.







Natürlich nutzen wir die Gelegenheit auch um einen Eindruck von der Einsatzstelle zu erhalten. Wir müssen die neuen Bewerber*innen gut beraten und da helfen die Erfahrungen aus den Einsatzstellenbesuchen. So sind diese Besuche für uns eine schöne Abwechslung im Arbeitsalltag und dienen auch der Wertschätzung der Freiwilligen.

Im November haben wir unsere tschechische Einsatzstelle, den Nationalpark Böhmisches Schweiz besucht, bei dem die schönen Fotos entstanden sind. Emelina ist dort seit September als Freiwillige tätig, im Büro wie auch draußen mit den Rangern.

Wir freuen uns, dass die Einsatzstelle und Emelina so zufrieden sind. Ein kleiner Wehrmutstropfen ist natürlich die Corona Krise, so dass auch Emelina früher als geplant für die Weihnachtsferien nach Deutschland zurückreist. Aber sie wird durch ihren Anleiter Herrn Salov gut mit home office Aufgaben versorgt :-)

Hast du Fragen zu einem Freiwilligendienst in Tschechien? Dann melde dich bei unserem zuständigen [Referenten](#)
